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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Extum/Haxtum/Kirchdorf/Rahe 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 27.10.2020 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 21:22 Uhr 

 Ort: Boßelheim in Rahe, Oldersumer Straße 167, 26605 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Antje Harms  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Gunther Siebels-Michel  
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Johann Bontjer  
Herr Theo Frerichs  
Frau Gesche Janssen-Nannen  
Herr Hinrich Wilts  
Herr Ahmet Yalcin  
 
von der Verwaltung  
Frau Anna Heimlich  
Frau Manuela Ideus Protokollführung 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Beratende Mitglieder  
Herr Steffen Haake  
Herr Volker Rudolph  
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 
Ortsbürgermeisterin Frau Harms begrüßt alle Anwesenden und eröffnet um 20.00 Uhr die 
Sitzung. 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 20.10.2020 
 
Das Protokoll vom 20.10.2020 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
Es sind 16 Anwohner aus dem Ortsbereich anwesend. 
 
Der Vorsitzende des Tennisclub Aurich-West gibt dem Ortsrat zur Kenntnis, dass er einen 
Antrag auf Platzsanierung bei der Stadt Aurich gestellt habe. Die Kosten für die Platzsanie-
rung belaufen sich auf ungefähr 26.000,00 €. Der Antrag sei mit einer 50% Summe förderfä-
hig. 
 
Die Ortsratsmitglieder bedanken sich für die Kenntnisgabe und sprechen ihre Unterstützung 
aus. 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 
Frau Harms weist daraufhin, dass am Volkstrauertag (15.11.2020) jeweils an den Ehrenma-
len in Haxtum (um 11.00 Uhr) und in Rahe (um 11.30 Uhr) eine Gedenkfeier mit Herrn Pas-
tor Schröder-Ellies von der ev.-luth. Lamberti-Gemeinde abgehalten wird. 
 
Desweitern gibt sie bekannt, dass Blumenzwiebel bis Mitte November vom städtischen Be-
triebshof ausgegeben werden. 
 
Ferner berichtet sie, dass am heutigen Tage eine Bereisung mit der Verkehrskommission im 
Maisweg stattgefunden habe. Die Anwohner des Maisweges hätten die Verkehrszählung 
bemängelt. Infolgedessen werde nun eine weitere Verkehrszählung stattfinden. Zudem wer-
de, wenn verfügbar, eine Geschwindigkeitsanzeigetafel (Smiley) aufgestellt. Da die Ver-
kehrskommission rar mit diesen Hilfsmitteln bestückt sei, bittet diese um weitere Anschaffun-
gen seitens der Politik. 
 
Abschließend berichtet Frau Harms, der Landkreis Aurich werde sich um eine Aufstellhilfe an 
der Bushaltestelle „Schwarzes Fehn“ kümmern. 
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TOP 7 50. Änderung des Flächennutzungsplans, Bebauungsplan Nr. 333 "Östlich 
Im Timp" und Bebauungsplan Nr. 367 "Westlich Im Timp" - Auslegungsbe-
schlüsse 
Vorlage: 20/163 

 
Frau Heimlich stellt den Anwesenden die o.g. B-Pläne anhand eines Gesamtplanes vor. Frau 
Heimlich berichtet, die Vorentwürfe der Unterlagen der 50. Änderung des F-Plans und der B-
Pläne Nr. 333 und Nr. 367 haben im Rahmen der frühzeitigen Beteiligung vom 09.03.2020 
bis 27.03.2020 öffentlich ausgelegen. Zum aktuellen Verfahrensstand werde der Ausle-
gungsbeschluss für weitere 4 Wochen ausgelegt. Bevor ein Satzungsbeschluss erfolgen 
werde, gäbe es noch einen Abwägungsbeschluss, wo evtl. Änderungen noch eingearbeitet 
werden können. 
 
Herr Wilts erklärt, dass es der Wunsch des Ortsrates gewesen sei, eine fußläufige- bzw. eine 
Radwege-Verbindung zum „Hassnüst“ herzustellen. Dies sei auf den Plänen nicht erkennbar. 
Herr Wilts erkundigt sich, ob dies noch möglich sei. Frau Heimlich teilt mit, dass dieses theo-
retisch möglich sei und sichert eine Überprüfung zu. 
 
Herr Bontjer erkundigt sich, ob der Grünzug zwischen den Ortsteilen Extum und Haxtum in 
einer Breite von 30m eingehalten worden ist. Frau Heimlich bestätigt, dass die Abstände in 
den Planzeichnungen eingetragen sind. Auf eine weitere Nachfrage teilt Frau Heimlich mit, 
dass die Regelungen bzgl. der vorgesehenen Sozialwohnungen in den Verträgen mit den 
Investoren enthalten sind.  
 
Um 20.40 Uhr unterbricht Frau Harms die Ortsratssitzung, um den anwesenden Anwohnern 
die Möglichkeit zu geben, ihre Fragen und Anmerkungen kundzutun. 
 
Um 21.12 Uhr schließt Frau Harms die „Einwohnerfragerunde“ und ruft abschließend zur 
Abstimmung auf. 
 
Empfehlungsbeschluss: 
 

1. Die Auslegung des Entwurfs der 50. Flächennutzungsplanänderung inklusive Be-

gründung und Umweltbericht und 

2. die Auslegung des Entwurfs des Bebauungsplans Nr. 333 „Östlich Im Timp“ inklusive 

Begründung und Umweltbericht und 

3. die Auslegung des Entwurfs des Bebauungsplans Nr. 367 „Westlich Im Timp“ inklusi-

ve Begründung und Umweltbericht  

 
werden beschlossen. 
 
Die Anlagen zu dieser Vorlage sind Bestandteile der Beschlüsse. 
 
Abstimmungsergebnis: 

einstimmig 
 
 
TOP 8 Sportfördermittel 
 
Frau Harms berichtet, dass der Ortsrat insgesamt 2.437,50 € an Sportfördermittel erhalten 
wird. 
 



Protokoll über die Sitzung des Ortsrates Extum/Haxtum/Kirchdorf/Rahe vom 27.10.2020         
 
 

   

  Seite: 4 von 4  

 

Die Vereine erhalten pro Mitglied bis zum 18. Lebensjahr = 12,50 €. Die Verteilung der Ge-
samtsumme erfolgt im Einzelnen: 
  

1. Boßelverein „Ostfrisia“ Rahe erhält 1.125,00 € bei 90 Jugendlichen. 

2. Tennisclub Aurich-West = 487,50 € = 39 Jugendliche 

3. Boßelverein „Nei hum“Kirchdorf = 112,50 € = 9 Jugendliche 

4. Wassersportverein „de Geusen“ = 75,00 € = 6 Jugendliche 

5. Ruderverein ARGO = 312,50 € = 25 Jugendliche 

6. Schützenverein Extum = 162,50 € = 13 Jugendliche 

7. Schützenverein Germania Middelburg = 162,50 € = 13 Jugendliche 

 
Die Verteilung der Sportfördermittel wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 9 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
Es werden keine Berichte, Wünsche und Anregungen geäußert. 
 
 
TOP 10 Anfragen an die Verwaltung 
 
Es werden keine Anfragen an die Verwaltung gestellt. 
 
 
TOP 11 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine weiteren Fragen der Anwohner gestellt. 
 
 
TOP 12 Schließung der Sitzung 
 
Die Ortsbürgermeisterin Frau Harms bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt um 
21.22 Uhr die Sitzung. 
 
 
 
 
_______________________________          _______________________________ 
Harms, Ortsbürgermeisterin                            Ideus, Protokollführung  
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